ふるさとを愛し、夢を育み、子どもが主役の楽しい学校の創造



大正っ子

带広市立大正小学校 Obihiro Taisyou **Elementary School** 令和6年10月24日 □



文責:田中善久

さとの大地の恵みに感謝

8月28日(水)4年生のトウモロコシ収穫,9月2日(月)の3年 生の枝豆収穫、そして9月30日(月)の5年生のカボチャ収穫、 1・2・6年生のメークイン収穫をそれぞれ行いました。

この日は、澄み切った青空のもと、気持ちの良い天気の中で、 収穫作業を行うことができました。5年生は、雑草の下に隠れて いるかぼちゃを探しながら、たくさんのかぼちゃを収穫していま した。(ハロウィン用のお化けカボチャもたくさん収穫することが できました。)また、1・2・6年生は、6年生がリーダーシップを発 揮していました。1,2年生にやさしく声掛けをしながら作業を進 める姿が微笑ましかったです。どの学年も目を輝かせながらたく さんのメークインを収穫していました。

この日に至るまで,川岸農園委員長さんを中心に,肥料をまい たり、除草をしたり等の作業を続けてくださり、また、当日もたく さんの農園協力委員の皆さんに集まっていただき、子どもたちへ の畑の先生として、収穫作業の指導・支援をしていただきました。 最後まであたたかく見守っていただき、子どもたちにとってすば らしい体験となりました。ありがとうございました

大正小学校の子どもたちは、農園活動を通して、大正地区で育 てる作物のすばらしさ,作物を育てることの大変さ,収穫の喜び などを体験します。学校だけでなく、農園協力委員の皆様に力強 く支えていただくことで,作物を育てていく思いなども学んでい きます。大正小学校ならではのすばらしい学習ができたと考えて います。ありがとうございました。











カポチャ磨きイモ箱詰め作業ありがとうございました!



10月16日(水)の夕方から、今年度のじゃがまる農園協力委員長の川岸さん宅の倉庫で、かぼちゃ磨き作業とメークインの箱詰め作業を行いました。ご多用の中、多くの農園協力委員のみなさまにお集まりいただきました。たくさんのメークイン・カボチャを集まった農園協力委員さん達と大正小職員で協力し合い、時間をかけて丁寧に作業を行いました。

後期児童会三役です1

児童会会長:

陽当 さん(6年)

副会長:

澤 明依 李 並至 さん(6年) さん(5年)

書記:

さん(5年) さん(4年)



日本教育公務員弘済会より

日本教育公務員弘済会北海道支部による教育文化事業の一環として進めているブックパック (絵本のセット)を申請したところ、今年度は希望が通り、低学年から高学年まで読める絵本のセットを贈呈していただきました。全校児童を代表して児童会図書委員長の さんが

お礼の挨拶を堂々と述べました。有効に活用いたします。

- ○教育研究実践校表彰
- ○令和6年度ブックパック
- ○教育研究論文 準特選 (学校応募)



** 11月 ** の予定

- 1日(金)学習発表会のプログラム配布
- 3日(日)文化の日(祝)
- 4日(月)振替休日
- 5日(火)児童会
- 7~11日 小中学校造形展
 - 8日(金)十勝教育局指導監訪問
- 14日(木)学習発表会前日準備
- 15日(金)学習発表会
- 16日(土)子ども広場
- 17日(日)市P連研究大会
- 18日(月)職員会議
- 19日(火)クラブ
- 20日(水)新入学児健康診断 ナウマン号巡回日
- 22日(金)児童会
- 23日(土)勤労感謝の日(祝)
- 26日(火)観劇 七中エリアサミット
- 27日(水) 1年出前授業「音楽で遊ぼう」 4年出前授業「YOSAKOI ソーラン」 特別支援愛国小とのオンライン交流
- 28日(木)5年出前授業「食育」
- 30日(土)子ども広場

